Kallz's Terms of Service

(ENG)

PayPal: azazelcomrade@gmail.com

FurAffinity: kallz Twitter: kallz_art

This document is Kallz's terms and conditions designed to protect all parties involved in possible, future or existing work, applicable to all personal and business transactions without exception.

By purchasing any kind of artwork from me, the buyer thereby confirms that he has read this document and agrees to all the conditions described below, which will not be personally replaced by any other conditions in the process.

An exception can only be those conditions that were agreed between me and the buyer before performing the work.

By agreeing to the terms and purchasing any type of artwork from me, you thereby confirm that you are at least 18 years old.

I. GENERAL

By transferring payment it is understood that you agree to these terms of service. I reserve the right to alter these terms, any changes made will not affect clients who have agreed to previous terms.

I reserve the right to decline a commission request before any payment has been made.

II. PAYMENT

Payments are made only through PayPal (USD) or bank transfer. The requisitions received from a third party without my actual confirmation disclaims all responsibility.

Prices are not negotiable unless otherwise stated.

Payment must be made within 72 hours after the purchase of a commission slot or any other type of work. Failure to do so will result in the cancellation or rejection of your request, without the possibility of re-purchase. (If you need more time, please let me know, I understand.)

I do not start working until payment has been received for my own security. Commissions to 300 USD must be paid upfront entirely. Above 300 USD, I prefer to be paid half upfront and half upon completion.

Any payment plan must be agreed in advance, prior to redemption of a commission slot or any other type of work.

III. RETURN

If the customer cancels the order after payment, but before the start of work, the money will be refunded, but I will take 5% of the original cost as an inconvenience fee.

If a customer cancels an order during the sketch, edit or line art stage, I will refund 50% of the original price.

If the customer cancels the order during the color stage or shade, 20% of the original cost will be refunded.

No refunds will be issued once the order is completed.

If the cancellation of any art type of work is on my part - a full refund will be issued regardless of the stage of the order.

In the event that the buyer, without warning or without a good reason, withdraws funds from the PayPal account after completing the work, I have every right to contact the law enforcement agencies, in accordance with the law of the country in which I live.

IV. WORKING PROCESS AND ORDER TIME

I fulfill orders in the same order in which they were requested, with the exception of overtime orders (urgent gift to a friend, personal wishes, etc.). The service itself is paid and is 30% of the initial amount of the commission slot.

- I will email you once I am ready to start your commission to check up if you are still interested. If you've changed your mind, please let me know about it;
- Please make sure you check up your email once in a while. If you're not answering
 me for more than 24 hours I may start doing the next work in my queue. If you are
 not answering me for more than a week I will put you in the end of my queue. If you
 are not answering me for more than a month, I automatically remove you from my
 queue;
- Once we start working together, please make sure you check up your email once in a
 day or two. I'll be sending you the WIP screenshots once in a while for you to check
 up, in case we will need to fix or add something to a drawing. Please mind that the
 amount of time I spend on your commission heavily depends on how fast you are
 with your feedback;

The customer has the right to change the essence of the ordered work (composition, characters, etc.) at the sketch stage, but no more than two (2) times. A full-fledged reworking of the work at the stage of the sketch part more than two (2) times, where the descriptions of the actions or characters differ from those stated earlier, will be paid separately.

Sketch edits, where the composition, characters, etc. are approved, are possible up
to 5 times. Requests for edits in the sketch that have exceeded the limit are paid
additionally and amount to a price of \$ 10 for one subsequent revision.

At the final stages of work, minor changes may be made to the web version of the file, not exceeding 5% of the final image. (For example: fixing missing details on the appearance of characters, minor background elements, decorations or effects)

Usage and reposting:

Upon completion, you will receive both a small web-based copy of your order for sharing and a higher resolution copy for personal use in accordance with the rules I mentioned above.

- You're free to use the commissioned piece for any personal/non-commercial purposes;
- You're free to print the commissioned piece for any non-commercial purposes;
- Any editing (despite cropping for an avatar/banner/etc.) is prohibited.

Artist's notes:

I strive to always conduct myself professionally and with respect, I expect my clients to do the same.

I will not draw what I consider to be offensive, but I will not judge my clients for their request, nor make public their beliefs or preferences.

If anything is still unclear to you after having read this ToS, if you spotted an error, please feel free to send me an e-mail at hiddenkallz.94@gmail.com

Thank you that you have read TOS, Kallz

Kallz's Условия Предоставления Услуг

(RU)

PayPal: azazelcomrade@gmail.com

FurAffinity: kallz Twitter: kallz art

Этот документ представляет собой условия и положения Kallz, разработанные для защиты всех сторон, участвующих в возможной, будущей или существующей работе, применимые ко всем личным и деловым операциям без исключения.

Приобретая у меня любые произведения искусства, покупатель тем самым подтверждает, что он прочитал этот документ и согласен со всеми условиями, описанными ниже, которые не будут лично заменены никакими другими условиями в процессе.

Исключением могут быть только те условия, которые были согласованы между мной и покупателем перед выполнением работ.

Соглашаясь с условиями и приобретая у меня любые произведения искусства, вы тем самым подтверждаете, что вам исполнилось 18 лет.

І. ОБЩЕЕ

Отправляя платеж, вы соглашаетесь с этими условиями обслуживания. Я оставляю за собой право изменять эти условия, любые внесенные изменения не повлияют на клиентов, которые согласились с предыдущими условиями.

Я оставляю за собой право отклонить запрос комиссии до того, как будет произведена оплата.

II. ОПЛАТА

Платежи производятся только через PayPal (USD) или банковский перевод. Заявки, полученные от третьей стороны без моего фактического подтверждения, снимают с себя всякую ответственность.

• Цены не подлежат обсуждению, если не указано иное.

Оплата должна быть произведена в течение 72 часов после покупки комиссионного слота или любого другого вида работ. Невыполнение этого требования приведет к отмене или отклонению вашего запроса без возможности повторной покупки. (Если вам нужно больше времени, дайте мне знать, я могу войти в ваше положение.)

Я не приступаю к работе до тех пор, пока не будет получена оплата для моей безопасности. Комиссионные до 300 долларов должны быть оплачены полностью заранее. Больше 300 долларов я предпочитаю получать половину авансом и половину после завершения.

Любой план оплаты должен быть согласован заранее, до получения комиссионного вознаграждения или любого другого вида работы.

III. BO3BPAT

Если заказчик отменяет заказ после оплаты, но до начала работы, деньги будут возвращены, но я спишу 5% от первоначальной стоимости в качестве платы за неудобства.

Если клиент отменяет заказ на этапе эскиза, редактирования или штрихового рисунка, я верну 50% от первоначальной цены.

Если заказчик отменяет заказ на этапе окрашивания или затенения, возвращается 20% от первоначальной стоимости.

После выполнения заказа возврат средств не производится.

Если отмена какого-либо художественного произведения происходит с моей стороны - будет оформлен полный возврат средств вне зависимости от стадии заказа.

В случае, если покупатель без предупреждения или без уважительной причины снимет средства со счета PayPal после завершения работы, я имею полное право связаться с правоохранительными органами в соответствии с законодательством страны, в которой я живу.

IV. ПРОЦЕСС РАБОТЫ И ВРЕМЯ ЗАКАЗА

Я выполняю заказы в том же порядке, в котором они были запрошены, за исключением сверхурочных (срочный подарок другу, личные пожелания и т. д.). Сама услуга платная и составляет 30% от начальной суммы комиссионного слота.

• Я отправлю вам электронное письмо, как только буду готов начать комиссию, чтобы проверить, во всем ли вы заинтересованы. Если вы передумали, сообщите мне об этом;

- Не забывайте время от времени проверять свою электронную почту. Если вы не отвечаете мне более 24 часов, я могу приступить к следующей работе в моей очереди. Если вы не отвечаете мне больше недели, я поставлю вас в конец своей очереди. Если вы не отвечаете мне больше месяца, я автоматически удаляю вас из своей очереди;
- Как только мы начнем работать вместе, не забывайте проверять свою электронную почту раз в день или два. Время от времени я буду посылать вам скриншоты WIP, чтобы вы могли их проверить, на случай, если нам понадобится что-то исправить или добавить в рисунок. Имейте в виду, что количество времени, которое я трачу на вашу комиссию, во многом зависит от того, насколько быстро вы дадите свой отзыв;

Заказчик имеет право изменять суть заказанной работы (композиция, персонажи и т. Д.) На этапе эскиза, но не более 2 (двух) раз. Полноценная переделка работы на этапе эскизной части более 2 (двух) раз, где описания действий или персонажей отличаются от заявленных ранее, оплачивается отдельно.

• Редактирование эскиза с утверждением композиции, персонажей и т. Д. Допускается до 5 раз. Запросы на редактирование эскиза, которые превышают лимит, оплачиваются дополнительно и составляют 10 долларов за одно последующее редактирование.

На завершающих этапах работы в веб-версию файла могут быть внесены незначительные изменения, не превышающие 5% от конечного изображения. (Например: исправление недостающих деталей внешнего вида персонажей, второстепенных элементов фона, декораций или эффектов)

Использование и репост:

По завершении вы получите как небольшую веб-копию вашего заказа для совместного использования, так и копию с более высоким разрешением для личного использования в соответствии с правилами, которые я упомянул выше.

- Вы можете использовать заказанной рисунок в любых личных / некоммерческих целях;
- Вы можете распечатать заказанное изделие в любых некоммерческих целях;
- Любое редактирование (несмотря на обрезку для аватара / баннера и т. Д.) запрещено.

Заметки художника:

Я стремлюсь всегда вести себя профессионально и с уважением, я ожидаю, что мои клиенты поступят так же.

Я не буду рисовать то, что считаю оскорбительным, но я не буду судить своих клиентов по их просьбам и не предавать огласке их убеждения или предпочтения.